

## Wujudkan Kerukunan Antar Umat, Kakankemenag Kebumen Lanching Kampung Moderasi Beragama

Agung widodo - [KEBUMEN.JURNALIS.TV](https://www.kebumen.jurnalists.tv)

Jan 4, 2023 - 14:39



KEBUMEN - Kantor Kementerian Agama Kabupaten Kebumen, sangat serius memberikan kemudahan Aparatur Sipil Negara (ASN) di jajaran Kemenag Kebumen untuk bisa mendapatkan hunian pribadi. Terlebih hingga kini masih banyak ASN yang belum memiliki rumah pribadi, Rabu (4/02/2023).

Kakankemenag Kebumen, H. Ibnu Assaddudin, S.Ag., M.Pd dalam mengambil Momentum Hari Amal Bhakti Ke-77, Kemenag Kebumen melaunching program pembangunan kampung moderasi beragama di Desa Jemur, Kecamatan Kebumen, Jawa Tengah, dengan harga yang terjangkau oleh masyarakat. Bekerjasama dengan pengembang perumahan dan untuk pembiayaan bekerjasama dengan perbankan yang ada di Kebumen, Selasa (03/01/2023).

Acara diawali dengan lantunan doa, potong tumpeng dan ditandai dengan peletakan batu pertama oleh Kepala Kankemenag disusul Ketua FKUB dan para tokoh lintas agama serta para undangan. Sebagai tanda dimulainya kegiatan pembangunan 100 - 109 unit rumah bersubsidi di Perumahan Kabumian Hills, sebagai "Kampung Moderasi Beragama" Kabupaten Kebumen.



Acara dihadiri Kepala Desa setempat, para kasi/ gara, serta sekitar empat puluhan (40) calon penghuni perumahan yang sudah mendaftarkan diri. Rencananya di tempat itu, mereka akan dapat memiliki dan menempati rumah bersubsidi dengan fasilitas dan lingkungan yang dikemas dengan menjadi kampung moderasi beragama.

Dalam sambutan, H Ibnu menjelaskan, mengapa dibangun kampung moderasi, karena kita harus bisa menyadari adat istiadat dan juga agama yang ada di Kebumen Beriman. Ini tentu sangat beragam, yang akan dihuni oleh berbagai suku bangsa dan juga pemeluk agama. Dan sebagai wujud nyata kerukunan antar umat beragama. Terlebih, perbedaan yang bisa disatukan dalam kebinekaan akan menjadi modal besar dalam pembangunan di Kebumen.

"Di Kebumen ada berbagai daerah, berbagai Agama, Kebumen sedang membangun, Indonesia juga sedang membangun. Pembangunan terhambat manakala antar umat beragama hidupnya tidak rukun, sehingga Kementerian Agama hadir untuk mewujudkan, untuk merawat kerukunan umat di Kebumen," jelas Kakankemenag Kebumen.

"Ketika kerukunan umat sudah terbentuk di berbagai daerah se-Kabupaten Kebumen, InsyaAllah sukses pembangunan di Kebumen dan Indonesia pada umumnya, Indonesia akan menjadi hebat dan kuat di antaranya adalah melalui Kampung Moderasi," imbuhan.

Ketika dikonfirmasi awak media Indonesiasatu.co.id, Rabu (04/01/2023) pagi,

melalui sambungan telepon terkait pembangunan Perumahan Moderasi Beragama, Kakankemenag Kebumen H Ibnu Assaddudin mengatakan, hidup ini panggung sandiwara setiap kita diberi sebagai aktor untuk berperan, kadang kita jadi raja kadang jadi pasukan kadang jadi satpam.



"Apapun peran kita, maka harus optimal untuk memainkan peran agar mampu mempesona penonton dengan peran kita bukan jabatan kita. Maka suatu saat kita jadi Satpam bila berperan mempesona maka akan mampu menghasilkan berbagai karya untuk umat. Termasuk saat kita dipercaya menjadi pemimpin melahirkan karya nyata untuk umat. Seperti halnya membangun 100 -109 unit perumahan bersubsidi, khusus untuk keluarga Kemenag," pungkas H Ibnu.

Redaktur : JIS Agung

Reporter : JIS Djarmanto-YF2DOI